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Titre : Les fourmis invasives de I’Algérie : Un danger pour la biodiversité

Résumé : Cette étude se concentre sur les fourmis invasives présentes en Algérie, a travers
des échantillons prélevés par différentes méthodes (Capture a la main, prélévements de sol et
de litieres, Appareil de Berlése, pieges appats et aspirateur a bouche) dans douze wilayas avec
des caractéristiques climatiques et topographiques différentes entre 2022 et 2023. Les
résultats ont montré 1’existence de neuf espéces invasives : Pheidole megacephala, Pheidole
indica, Tetramorium lanuginosum, Monomorium pharaonis, Linepithema humile,
Paratrechina longicornis, Nylanderia jaegerskioeldi, Messor capitatus et Strumigenys
membranifera. Ainsi que de quatre especes dont le statut d’invasion est non défini et de
quatre espéces qui ne sont pas mentionnés auparavant, sur un total de trente-quatre especes de
fourmis identifiées.

Mots clés : Algérie, fourmis, fourmis invasives, étude systématique.

Title: Invasive Ants of Algeria: A Threat to Biodiversity

Abstract: This study focuses on invasive ants present in Algeria, through samples collected
by different methods (hand capture, soil and litter sampling, Berlese funnel, bait traps and
mouth aspirator) in twelve wilayas with different climatic and topographical characteristics
between 2022 and 2023. The results showed the existence of nine invasive species, as well as
four species whose invasion status is undefined and four species that have not been mentioned
before, out of a total of thirty four species of ant identified.

Key words: Algeria, ants, Invasive ants, systematic study.



